

Pfarrer Christof Schmidt hat 37 Jahre die ev. Kirchengemeinde Unnau geleitet und wurde jetzt zusammen mit seiner Ehefrau Ulrike Schmidt in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Dazu fand am Sonntag, 01. September ein Dankgottesdienst statt, zu dem sich ca. 420 Besucher hatten einladen lassen. Dank Videoübertragung konnten alle Gäste, die auf dem Kirchplatz und in den verschiedenen Gemeinderäumen noch Platz gefunden hatten, den Gottesdienst mitverfolgen. Musikalisch mitgestaltet wurde der fast dreistündige Gottesdienst vom Posaunenchor Langenbach, dem Gospelchor aus Fehl-Ritzhausen, dem Kinderchor und einem eigens für diesen Anlass gegründeten Projektchor der Kirchengemeinde. Nach der Entpflichtung von Pröbstin Betram-Schäfer gab es noch zahlreiche Grußworte und Geschenke. Auch der Kirchenvorstand dankte seinem Pfarrer mit einem Gedicht und Bildern aus den unterschiedlichsten Bereichen, mit denen er seine Gemeinde geprägt hat.

Im Anschluss waren alle eingeladen, sich persönlich vom Ehepaar Schmidt zu verabschieden und bei Essen und Trinken noch lange zusammen zu sein.